



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 1 -

Miércoles 10 de Diciembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Varios

El FSLN está invitando a una marcha el 12 de diciembre frente a la UCA, a las 4:pm, en rechazo al TLC. "Digamos no al TLC, no dejemos que vendan la soberanía de nuestra Nicaragua. El TLC es un verdadero peligro para nuestros recursos naturales, marchemos juntos y digamos no a un TLC dañino para todos".

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Varios

Sergio Cuarezma indicó que la resolución acorrala jurídicamente al Presidente de la República, Vicepresidente y a otros funcionarios, por lo que el Poder Ejecutivo y esas 43 personas, tienen un péndulo sobre sus cabezas, que en cualquier momento puede afectarlos, ya que la resolución menciona que el dinero supuestamente lavado por Alemán, sirvió para financiar la campaña municipal y la presidencial.

NOTICIAS DE TV

+La juez Juana Méndez responsabilizó al diputado liberal Víctor Guerrero, de los actos vandálicos que protagonizaron extremistas liberales en los juzgados de Managua, el pasado 7 de diciembre posterior a la sentencia que dictó la judicial. Méndez calificó de mal agradecido a Guerrero, ya que cuando éste llegó a pedirle permiso para visitar a Arnoldo, argumentando que le iba a pedir "la bendición para ser alcalde", ella lo atendió. "Sin embargo con la actitud de agitar a la gente, ¿Guerrero lo que quería era que me mataran o me agredieran?", se preguntó Méndez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Edén Pastora, manifestó que la sentencia dictada por la juez Méndez, es sospechosa, porque condena a Alemán y absuelve a Jerez. Pastora dijo, "Yo temo mucho a estos politiqueros asquerosos que han hecho estos pactos a espaldas del pueblo, y a veces me parece que la liberación de Jerez es una forma de mitigar los efectos que podría ser una futura liberación del doctor Arnoldo Alemán. Pienso que esta apelación ya está planificada y temo que pueda ser una absolución, por lo que estoy viendo con Byron Jerez". **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Cardenal Miguel Obando y Bravo, informó que la iglesia católica está tratando con madurez la situación que vive el país, sobretodo en este momento de adviento y año nuevo que se habla de paz. Obando dijo estar preocupado ya que observa el ambiente bastante tenso, por lo que le está pidiendo al divino espíritu que ilumine a todos los actores importantes, a fin que se pueda tener paz y tranquilidad. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

+Alberto Saborío expresó que existe una contradicción en la sentencia de la juez Méndez, porque si Jerez era cómplice, tendría que haberlo declarado culpable. **(TV Noticias, Canal 2)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 2 -

+El Ministro Eduardo Montealegre, mencionó que el Gobierno está satisfecho que se haya a aprobar la Ley de Presupuesto y que este será consistente con las proyecciones macroeconómicas que se han negociado, lo que permitirá avanzar de una manera muy importante para completar los requisitos que se tienen para el punto de culminación de la HIPC. Asimismo, anunció que el viernes 12 será la presentación de ofertas sobre el 49% de las acciones de ENITEL, que es el último punto importante. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN / Telediario, Canal 10)**

+El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, participó que se está gestionado la obtención de un millón de dólares, para enviar al segundo contingente a Irak, de lo contrario no se enviarán. También buscará la ayuda para la reparación de dos helicópteros, que juegan un papel muy importante para resguardar la soberanía nacional, y de apoyo en los comicios electorales. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN)**

+Miguel Mora destacó el dinamismo del Ministro Pedro Solórzano de tener la capacidad de poder regalar 2000 canastas navideñas a los trabajadores del MTI, así como ofrecer una fiesta para los hijos de los empleados de esa institución. El Ministro Solórzano anunció la inauguración del tramo de carretera Chinandega-Guasale, con lo que se concluye el proyecto de carreteras Puebla-Panamá. **(100% Noticias)**